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Im Oktober 2013 wurde die Zollfreie Strasse eröffnet. Im Zusammenhang mit dem 
Bau dieser Strasse wurde auf der Schweizer Seite auf dem rechten Wieseufer ein 
Fuss/Veloweg erstellt. Dieser endet bislang an der Landesgrenze im Niemandsland. 

Gemäss Riehener Richtplan sollte diese Verbindung über die Landesgrenze hinaus 
weitergeführt und mit einem auf deutschem Gebiet bereits bestehenden Fuss// 
Veloweg verbunden werden. Gegen die Verknüpfung dieser beiden Fuss- und 
Velowegsackgassen am Fuss des Tüllinger Berges gab es von deutscher Seite 
bisher naturschutzrechtliche Bedenken. 

Dem Unterzeichnenden stellen sich in diesem Zusammenhang folgende Fragen, um 
deren Beantwortung er den Gemeinderat bittet: 

1. Erachtet der Riehener Gemeinderat die im Richtplan festgehaltene 
grenzüberschreitende Fuss/Veloverbindung entlang des rechten Wieseufers 
weiterhin als erstrebenswert? 

2. Hat er den Lörracher Behörden seine diesbezügliche Haltung mitgeteilt, resp. 
steht er mit den Lörracher Behörden in dieser Frage in Kontakt? 

3. Sieht der Gemeinderat, resp. sehen die Lörracher Behörden eine Möglichkeit, 
wie der Zielkonflikt Erhaltung eines Naturgebietes versus Bau eines Weges für 
den umweltfreundlichen Langsamverkehr gelöst werden kann (z.B. 
Mergelbelag statt geteerter Fuss/Veloweg)? 

4. Sieht der Gemeinderat eine Möglichkeit die Realisierung dieses 
grenzüberschreitenden Fuss/Velowegs zu unterstützen (z.B. durch Aufnahme 
ins Agglomerationsprogramm), falls sich der Zielkonflikt Naturschutz-Weg bau 
lösen lässt? 

5. Bis wann ist allenfalls mit der Realisierung dieses grenzüberschreitenden 
Fuss/Velowegs zu rechnen? 

In der Beantwortung auf einen Anzug hat der Gemeinderat im Januar 2012 dem 
Einwohnerrat mitgeteilt, dass die grenzüberschreitende Fuss/Veloweg Verbindung am 
Mühlteich fürs Agglomerationsprogramm angemeldet wurde. 

6. Wurde dieses Projekt jetzt ins Programm aufgenommen? Wann kann es 
realisiert werden? 
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